



Präsidenschaftskanzlei

Wien, 20. Mai 2025

GZ S120100/202-IA/2025

Sehr geehrte Frau Mag. Angerbauer!

Vielen Dank für Ihr E-Mail vom 29. April 2025 in Bezug auf die vierte internationale Konferenz zur Entwicklungsfinanzierung (FfD4), die von 30. Juni bis 3. Juli 2025 in Sevilla stattfinden wird.

Dem Herrn Bundespräsidenten ist die Umsetzung der Agenda 2030 und der SDGs ein großes Anliegen. Um die Klimakatastrophe hintanzuhalten, Bildung, Gesundheit und Infrastruktur zu verbessern und Armut zu lindern, benötigen Entwicklungsländer massive finanzielle Mittel. Die derzeitige geopolitische Instabilität verstärkt die Notwendigkeit robuster und krisenfester Finanzierungsstrukturen. Der Herr Bundespräsident verfolgt daher die Vorbereitungen auf die hochrangige Konferenz der Vereinten Nationen für die Entwicklungshilfefinanzierung mit Interesse.

Die österreichische Position wird von den zuständigen Fachministerien, nämlich dem Außen- und dem Finanzministerium, vorbereitet. Frau Bundesministerin Meisl-Reisinger wird Österreich bei der vierten FfD-Konferenz vertreten.

Im Namen des Herrn Bundespräsidenten danke ich für die Informationen und darf seine Hoffnung auf einen erfolgreichen Ausgang der Konferenz im Interesse einer nachhaltigen und gerechten Zukunft zum Ausdruck bringen.

Mit besten Grüßen

Mag.^a Victoria Candano
Europäische und internationale Angelegenheiten
(elektronisch gefertigt)

Frau
Mag. Hannah Angerbauer
KOO - Koordinierungsstelle der Österreichischen Bischofskonferenz
für internationale Entwicklung und Mission
h.angerbauer@koo.at

